

SANTA MISA

Se celebra todos los días a la una de la tarde en nuestro Oratorio. Los martes, viernes y sábados se celebra otra a las nueve y media de la mañana. El presente curso se dedicará a la orientación total en la participación activa mediante el canto.

CONSULTAS Y CONFESIONES

El director espiritual está a disposición de los alumnos de 12 a 2 por la mañana y de 5 a 7 por la tarde. Las consultas pueden hacerse en confesión a dichas horas o en el despacho de la sala de visitas.

Todas las tardes a las horas señaladas espera en la Capilla el director espiritual

ORIENTACION RELIGIOSA

Querido amigo: Al encontrarte en nuestro periódico nuestra habitual "página religiosa", seguro estoy que te dan ganas de pasarla de prisa porque ya sabes de antemano lo que te puede decir.

Por esta vez estoy seguro de que no será así. La leerás con el mismo o mayor entusiasmo que las demás. No quiero que nuestra sección religiosa se convierta en un teórico articulo que hable sólo a tu inteligencia, sino algo vivo y palpitante que penetre en tu generoso corazón.

Te llamo amigo porque el Director Espiritual no es sólo el juez que te absuelve en confesión, en nombre de Dios. Es además el médico que desea curarte y mantenerte en salud. Y sobre todo es el amigo que te estimula y reconforta.

Concédele ilimitada confianza. Sabes con qué afección paternal se asoma a tu alma y cómo repercuten en él los remolinos que la agitan. Sin ce sar ruega al Maestro que haga su pobre corazón humano vibrar tan apasionadamente como el corazón divino.

Confiale tu conciencia. En nombre de Dios te muestra el camino: siguelo con docilidad y confianza.

Durante largo trecho sus palabras te acompañarán; las oiras... como un débil eco... tan lejano, que acaso no adivines de dónde vienen: "Asciende! ¡Asciende siempre"!... Este es el deseo de nuestra página religiosa que con gusto y cariño escribe para ti tu...

DIRECTOR ESPIRITUAL

MOVIMIENTO MISIONAL

La Recaudación del Domund hasta ahora ha llegado a la suma de 5.200 pesetas, habiendo colaborado con edificante entusiasmo todos los cursos femeninos, a los que públicamente felicitamos.

Se ha reanudado la labor de formación en la Juventud Misionera, ouedando señalada la nueva junta directiva. De sus actividades daremos nota en el próximo número.

CHARLAS DE ORIENTACION

Para el curso sexto y preuniversitario se han organizado unas charlas con carácter especial y previo cuestionario, estudiándose temas de excepcional importancia para la juventud, manteniéndose en estas reuniones abiertas interesantes diálogos.

HOMENAJE A SU SANTIDAD

JUAN XXIII

Con la participación de todos los alumnos, presididos por el Claustro de Profesores, se celebró en la Iglesia Catedral de nuestra capital, una solemne Misa Comunitaria, en la que ofició el M. I. Sr. Rector del Seminario Diocesano.

BIBLIOTECA

Quedan a disposición de los alumnos que los soliciten, libros de información religiosa, y sobre todo las dos revistas misionales "Siglo de las Misiones" y "Catolicismo", que se reciben todos los meses. No hay que reirse del amor. El amor es lo más hermoso del mundo y lo más serio también.

Tu ligereza en esto podría causarte graves daños. De ellos te ayudará a preservarte la ilusión por aquella que la Providencia de Dios reserva a tu porvenir, para que colabores en su obra de Creador.

Un joven lloraba amargamente la vispera de su matrimonio a pesar de que la vida se le presentaba magnifica, y estaba en gracia, ya purificado. Pero le atormentaba el recuerdo de pasadas culpas; lamentaba, con profundo dolor no poder ofrecer el alma intacta a su futura compañera, con quien Dios lé uniria para siempre.

¿No te enseña este ejemplo cuánto debes estimar la pureza?

Por encima de todo, cuida la pureza de tu corazón. Pide a Dios la gracia de continuar fiel; que no caigan sobre tí heladas tinieblas; conserva la luz de tus ojos, la cálida transparencia de tu alma

No quiere esto decir que vivas con la obsesión de la virtud angelical.

No consideres la vida espiritual sólo en su aspecto negativo.

Hay que ser amplio. Basta con que estimes sobre todo, estar en gracia, y obres en consecuencia; será fácil la victoria contra las tentaciones. Puedes trazarte el siguiente programa:

Afición al aire libre, a los ejercicios físicos. Pasión por el esfuerzo y el trabajo. Conservar un alegre optimismo fundado en tu vida de gracia. Y sobre todo, gusto en respirar el aroma de la dignidad personal.

De Kermaheve, a un financiero que le proponía un negocio ilicito le respondió altivamente, señalando su blasón: "Sólo poseo este pequeño escudo azul con blancos armiños: es muy manchadizo".

También tu alma es azul y blanca. Pero ahora noblemente hermoseada por la virtud de luchar.

Recuérdalo si te sientes fatigado y temes que se nuble tu corazón. Cuando te persigan tempestades, sabrás defender el alma y decir tú también: "¡Es muy manchadiza!"



Rvdo. D. Tirso Garrido